
Anlegen einer Blumenwiese
Die SPD – Fraktion beantragt folgendes Thema auf die Tagesordnung der nächsten
Gemeinderatssitzung zu setzen:

Anlegen einer Blumenwiese

Im  Baugebiet  Kalenborn  1-2  ist  laut  gültigem  Bebauungsplan  der  Wald  am
Oberwillscheider Weg als Ausgleichsfläche zu vergrößern. Das wurde bislang nicht
umgesetzt. Die SPD-Fraktion möchte anregen, im hinteren Teil der Wohnbebauung
zur Waldstraße statt den Wald zu vergrößern, eine Wildblumenwiese anzulegen. Das
Thema „Insekten-/Bienensterben“ ist hinlänglich bekannt. Auch auf dem Land werden
immer  mehr  Vorgärten  mit  Steinen  statt  Blumen  gestaltet,  ein  selbstfahrender
Rasenmäher mäht jede Blume auf der Wiese sofort ab, Insekten und in Folge Vögel
werden  stark  dezimiert.  Das  Anlegen  von  Blumenwiesen  auf  gemeindlichen
Grundstücken soll dem entgegenwirken. Versuche von SPD-Fraktionsmitgliedern im
vergangenen Jahr auf ihrem Privatgrundstück zeigten, dass eine solche Blumenwiese
mit wenig Aufwand angelegt werden kann und Wirkung zeigt. Eventuell eignen sich
noch  weitere  Grundstücke  hierzu  in  der  Gemeinde,  auch  ist  es  ratsam,  bei
Naturschutzverbänden um Zuschüsse nachzufragen oder das Projekt als ein Leader-
Projekt anzumelden.

http://www.spd-vettelschoss.de/2019/anlegen-einer-blumenwiese/

